

# KABAR TERBARU

## Hadiri Halal Bihalal Perwata, Bupati Eka Putra Soroti Masalah Pasar Tanjung Dan Andaleh

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 5, 2023 - 18:50



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Usai menghadiri acara halal bihalal Ikatan Keluarga Sumanik (IKS), Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi Isteri Ny. Lise Eka Putra memenuhi undangan halal bihalal Persatuan Warga Tanjung (Perwata) yang digelar Minggu (4/6/2023) di Balaiung Matsushita Gobel Panasonic Pekayon Jakarta Timur.

Ikut mendampingi Bupati dalam rombongan Asisten Administrasi Umum Jasrinaldi, Kadis Kominfo Yusrizal, Kadis PUPR Ten Feri, dan juga Kabag Prokopim Dedi Tri Widono.

Juga hadir pada acara tersebut anggota DPRD kabupaten Tanah Datar Khairul

Abdi, Wali Nagari Tanjung Paze Andriv bersama Ketua KAN dan BPRN, perwakilan KKTD, Ketua dan segenap pengurus Perwata, Ketua Ikatan Keluarga Sungayang, Ketua Ikatan Keluarga Andaleh, angku-angku, niniak mamak, Bundo Kandung, pemuda dan segenap warga Perwata se pulau Jawa.

Di kesempatan itu, Bupati Eka Putra menyampaikan beberapa informasi terkait pembangunan di Tanah Datar terutama di kecamatan Sungayang dan Nagari Tanjung.

"Untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Nagari Tanjung Pemerintah sudah menyelesaikan pembangunan jembatan yang selama ini sangat diidam-idamkan warga, selain itu saat ini juga sedang dilakukan pengerjaan pelebaran jalan dari Sungayang ke Puncak Pato," terangnya.

Selain itu, Bupati Eka Putra juga menyinggung masalah pasar Tanjung dan Andaleh yang hari pasarnya sama sementara jaraknya berdekatan. "Antara pasar Tanjung dan Andaleh itu jaraknya berdekatan dan waktunya juga bersamaan. Ini harus ada solusinya, kalau tidak siapa yang mau berbelanja karena waktu sama dan jaraknya dekat. Ini harus ada solusi karena menyangkut ekonomi masyarakat, masyarakat harus duduk bersama, dan kalau diminta Saya siap memfasilitasinya," ujar Bupati.

Melihat ramainya warga Tanjung yang hadir waktu itu, Bupati Eka juga menyampaikan ucapan terima kasih atas kekompakan yang dilihatnya. "Ini menjadi contoh bagi kamu yang di ranah dan hendaknya kekompakan warga disini bisa menular ke kampung halaman. Mudah-mudahan ini juga bukan ajang silaturahmi yang terakhir, semoga tahun depan ada lagi dan hendaknya lebih ramai dan lebih meriah lagi," harapnya.

Diakhir sambutannya, Bupati juga memuji penampilan anak-anak yang menari. "Ini luar biasa, walau sudah lahir dan besar di rantau tapi anak-anak tidak melupakan budaya dan kesenian asli Minangkabau," pujiannya.

sebelumnya, Ketua Perwata Ded Tanjung menyampaikan ucapan terima kasih atas kesediaan Bupati dan rombongan menghadiri halal bihalal Ikatan Keluarga Tanjung.

"Terima kasih pak, ini sangat luar biasa. Karena baru kali ini halal bihalal Perwata dihadiri langsung oleh Bupati, apalagi ini lengkap dengan jajarannya. Terima kasih pak, bapak sudah hadir disini kami sangat bangga," katanya.

Ded Tanjung juga menyampaikan terima kasih atas keberhasilan pak Bupati membangun Tanah Datar, terutama jembatan Tanjung yang saat sudah berdiri dengan gagah.

"Alhamdulillah, ditangan bapak akhirnya jembatan Tanjung selesai dibangun, kami atas nama masyarakat berterima kasih kepada pak Bupati," sampai Ded Tanjung. **(JH)**